

KdGEB · c/o Oliver Ruhmann · Gültsteinerstr. 3 · 70563 Stuttgart

An
Frau Bürgermeisterin Isabel Fezer
die Fraktionsvorsitzenden
die Mitglieder im JHA

23. April 2020

Aussetzung der Gebührenzahlungen aller Träger bis zur vollständigen Öffnung der Kindertageseinrichtungen in Stuttgart

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Konferenz der Gesamtelternbeiräte als Vertretung der gesamten Elternschaft der Stuttgarter Kindertageseinrichtungen bittet Sie hiermit, die Gebühren für die Kinderbetreuung solange auszusetzen bis eine Regelbetreuung wieder möglich ist.

Sie setzten in den letzten Wochen und den nun folgenden Wochen auf das Verständnis der Eltern ihre Kinder zu Hause zu betreuen um die Infektionsketten zu minimieren. Trotzdem möchten nun alle Träger die Gebühren der Kinderbetreuung für den Monat Mai einziehen. Das stößt bei allen Eltern auf Unverständnis. Vielen Eltern haben durch die letzten Wochen große Existenzängste. Viele sind in Kurzarbeit oder mussten sogar unbezahlten Urlaub nehmen.

Trotzdem meistern die Eltern den Spagat zwischen Arbeit, im Homeoffice oder weiterhin vor Ort, und der Kinderbetreuung zuhause.

Wir wären Ihnen für eine zeitnahe Rückmeldung dankbar. Die Positionen der Fraktionen möchten wir der Elternschaft der Stuttgarter Kindertageseinrichtungen gerne zur Kenntnis geben. Selbstverständlich stehen wir gerne auch für ein Gespräch zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Oliver Ruhmann

Sprecher der Konferenz der
Gesamtelternbeiräte

Vorsitzender des Katholischen
Gesamtelternbeirats

Konferenz der Gesamtelternbeiräte
für Kindertageseinrichtungen in Stuttgart

c/o Oliver Ruhmann
Gültsteinerstr. 3
70563 Stuttgart

Susanne Pfander

Vorstandsmitglied Gesamtelternbeirat
der städtischen
Kindertageseinrichtungen, Horte und
Schülerhäuser

Sprecher
Oliver Ruhmann

E-Mail mail@kdgeb-stuttgart.de
Telefon +49 711 25512177

Martina Treulieb

Vorsitzende des Evangelischen
Gesamtelternbeirats für
Kindertageseinrichtungen in Stuttgart